

つねとみ

延岡市立恒富小学校
学校だより 第3号
令和4年 6月 7日



春の遠足～行ってきました！

5月27日（金）に春の遠足を行いました。1・2年生はSL公園と愛宕第3街区公園、3年生は消防署と城山公園、4年生は下水処理場と妙田緑地、清掃工場、5年生は県動物愛護センターと宮崎カーフェリー、6年生は愛宕山山麓洞穴と南方古墳群に行きました。

天気にも恵まれ、どの学年も見学やふれあい遊びを予定どおりに実施することができ、楽しい思い出ができた1日となったようです。



「1つずつがんばろう運動」

本年度も全校のみんなで取り組む「1つずつがんばろう運動」を5月16日から始めました。まず初めに、「靴並べ」と「トイレのスリッパ並べ」に取り組んでもらいました。お昼の放送で、結果を報告する時に、100点だったクラスは大きな拍手で喜びを表していました。昨年度から継続していることなので、全クラスが平均90点以上でとてもうれしい気持ちになりました。6月の全校朝会ではがんばったクラスを紹介しました。これからもクラスみんなで協力し合って、がんばろう運動に取り組んでいってほしいと願っています。



「考動」の育成～「ありがとうカード」

4年度の合い言葉「考えて動く」（考動）を実践した子どもたちに職員から「ありがとうカード」を配付しています。これまでにこんなよいことを進んでやってくれています。①地域のごみ拾い、②地域の人へ先出しあいさつ、③みんなのくつ並べ、④みんなのスリッパ並べ、⑤担当場所以外の掃除用具の片付け・・・などです。もう1人で10枚以上のありがとうカードをもらっている人もいます。これからもよいと思ったことは自然に行動に移せる子どもたちが育ってくれることを期待して継続していきます。



【裏面に続く→】

参観日～ようやく実施できました

4月の参観日はコロナウイルス感染対策のため中止していましたが、5月22日（日）に時間を短縮して本年度最初の参観日をようやく実施することができました。教室内の参観者の人数を制限しての実施に御協力いただきありがとうございました。子どもたちの学校での学習の様子はいかがだったでしょうか。また、学級懇談も20分に短縮しての開催でしたので十分な話し合いはできなかったと思いますが、とりあえず担任と保護者の皆様との顔合わせができるひと安心したところです。これからも学校と家庭が連携を密にしてよりよい子どもたちを育てていきたいと考えています。ご参観ありがとうございました。



ふれあいタイム～みんなで遊びました！

本校では、最近コロナウイルスの状況が落ち着いていますので、6月1日は、本年度最初の全校でのふれあい遊びを行いました。今回は、「けいどろ」をしました。初めは、5年生と先生方が「けいさつ」、最後は6年生と先生方が「けいさつ」になって遊びました。みんな楽しそうに運動場を走り回っていました。職員と児童みんなでのふれあいは最高です。



友達の作文が新聞に載りました！

【令和4年3月30日夕刊デイリ】



私は三月四日金曜日にお別れ遠足に行きました。私は、一番心に残った思い出があります。それは、お別れ遠足で六年生への思いを直せつ伝えられた事です。私達は、今六年生にずっと支えられてきました。その感謝の思いを、歌、よびかけ、手紙で伝えられました。六年生は忙しい時でも、下の学年のお世話をしてくれました。

私は三月四日金曜日にお別れ遠足に行きました。私は、一番心に残った思い出があります。それは、お別れ遠足で六年生への思いを直せつ伝えられた事です。私達は、今六年生にずっと支えられてきました。その感謝の思いを、歌、よびかけ、手紙で伝えられました。六年生は忙しい時でも、下の学年のお世話をしてくれました。

ありがとう六年生
新五年 橋倉 優愛来

【文責：鈴木 泰昌】